
 

《看護師きてみて情報誌》 

当院に就職した理由は？ 

・PNS体制により自身をもって患者さんを受け持つことができ、安心だ

から。先輩を近くで見てより良い関わり方ができようになると考えたか

ら。 

・一番の理由は、新人教育がしっかりとしており、新人のサポート体制

が整っているというところに魅力を感じたから。 

・京都府北部地域の中核病院として様々な役割を果たしており、研修

なども多くあって、診療科も多様で様々な経験ができると思ったため。 

・家族が入院した際に、とても親身になってケアをしてくださり、安心で

きる病院だと感じ、自分もそのような看護がしたいと思ったから。ま

た、病院見学をさせていただき、病院の雰囲気がとても良く働いてみ

たいと思ったから。 

・京都府北部の基幹病院として無くてはならない場所で、、自分が生

まれ育った町へ恩返ししたいと思ったから。 

・三次救急まで受け入れるこの病院なら、より一層知識、技術を身に

つけられると思った。 

・自分の興味のある急性期、災害医療に力を入れているから 

・緩和ケア認定看護師になりたくて、認定看護師に力を入れていると

聞いたので、就職して少しでも緩和ケアについて学習したいと思った

から。 

・がん看護に前から興味があり、がん診療連携拠点病院であるため、

色々と学びたいと思った。 

実際に働いてみた感想 

・大変だが、やりがいのあるとても良い仕事。楽しく働くことができる。 

・PNSの先輩だけでなく、できたことを褒めてくださるなど、病棟全体で新人の

ことを気にかけてもらっていると感じる。 

・患者さんに「ありがとう」と言われるとやりがいを感じることと、やっぱり命に

直結するので、先輩方の厳しさにも負けないメンタルが必要だなと思った。 

・ペアで動くため、分からないことがあれば先輩に相談ができるので安心 

・PNSなので先輩のケアや患者様とのコミュニケーションからたくさん学ぶこと

ができ、刺激的な毎日で少しずつ楽しさを感じることができるようになった。 

・人間関係で悩むのかと思っていたが、いい人たちばかりでびっくりした。新

人への配慮をすごくしていただいて、安心して働ける職場だと思った。 

・できることが増えるのが嬉しい。患者さんに感謝の言葉をいただけたときに

頑張って良かったなと思える。 

・やはり先輩と自分のやり方を比べてぬすむ事ができるので、この病院を選

んで良かったと思っています。 

・各部署での技術試験やレポートでの課題の他に、院内で統一した集団研

修プログラムもあり、とても新人教育に力を入れられていると思います。 

・毎日いろいろな患者さんと接する中で、看護の仕方であったり疾患に対す

る治療法だったり、様々なことを学びながら働くことができると思いました。 

・学生の頃までは、医療従事者の方がコロナウイルスと日々戦っておられる

姿をニュースなどで見てきましたが、私も医療従事者の一員として働くことと

なり、自身の体調管理などますます責任感をもった行動が必要だと感じまし

た。 

・毎日分からないことがあり、勉強が必要ですが、自分で調べたり先輩に聞

いたりして、成長できるようように頑張っています。 

・休憩時間を１時間しっかりとられていること（とれるようにチームやペアで調

整されていた）ことは意外だった。 

 

～一度私たちの病院に来てみませんか？～ 第４７号 発行日：令和３年９月３０日 

 新人さんの声  
新人さんに 

アンケートをとってみました！ 

市立福知山市民病院  
 所在地  

 6 2 0 - 8 5 0 5  

 京都府福知山市厚中町２ ３ １番地  

  TEL：0773-22-2101   FAX：0773-22-6181 

  ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  

     httpｓ://www.city.fukuchiyama.lg.jp/site/hosp/ 

ＯＪＴで看護技術習得 

睡眠 

起床 

出勤 退勤 

帰宅 

夕食・入浴 

勉強 

自由時間 

勤務 

片西さんの１日（日勤） 

勤務中のようす 

新人さんの１日 

毎日覚えることがたくさんあり、

１日があっという間に過ぎていま

す。先輩方にアドバイスをいただ

きながら少しずつ業務に慣れてき

ました。忙しい毎日ですが、充実

感を感じています。 

救命救急病棟 

看護師 片西 恭子さん 

 当院では、現場で行う看護技術のト

レーニングとしてＯＪＴ（on the job 

training）を積極的に取り入れていま

す。先輩からの支援のもと、実践を通し

て臨床現場に必要な知識・技術・態度を

指導していただき安全な看護技術を習得

しています。 

 各病棟でＯＪＴ試験を実施しており、１年目

では吸引・吸入・抗生剤物質の用法と副作用

の観察・インシュリン製剤の取り扱いなどの

技術を習得していきます。 

新人さんの感想 

先輩方に技術をみていもらい試

験に合格することで、自身を持

ちながら患者様に接することが

できるようになりました。 

患者様へ安全で確実な技術を提

供するためにも、看護技術の習

得は大切だと思うので、これか

らも頑張っていきたいです。 

チェック項目を 

確認しながら 

取り扱います。 


